

# Remate de Corona provoca fiebre de consumo en Copiapó

**POR CIERRE DEFINITIVO.** La cadena de tiendas inició una promoción “todo a 5 lucas”, provocando largas filas en la sucursal ubicada en el centro de la capital regional. La empresa bajará las cortinas de sus 51 locales el 10 de julio.

## Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Finalmente Corona “no lo solucionó”, este viernes la empresa avisó a sus más de 2.000 trabajadores que cerrará las 51 sucursales que tiene a lo largo de todo Chile. La medida, según el Diario Financiero, apunta a “generar algo de caja” antes de bajar definitivamente el telón el próximo 10 de julio.

Si bien la cadena de tiendas con más de 50 años de historia y perteneciente a la familia Schupper, había conseguido hace unas semanas un acuerdo con sus acreedores - entre los que figuran los bancos Santander, International, Security y Penta, entre otros -, las tratativas dieron esta semana un giro en 180 grados.

El problema de fondo, es que a pesar que las metas del plan de negocios se cumplieron por sobre lo calculado, para dar cumplimiento a las ventas proyectadas, se requería, necesariamente, de un financiamiento por hasta \$22.000 millones. Razón por la cual Corona tomó la decisión del cierre definitivo.

## UNA FILA ETERNA

Para “hacer algo de caja”, la firma @corona\_chile publicó en



FOTO PRINCIPAL: DIARIO ATACAMA / FOTO INTERIOR: IGNACIO VILLARROEL

LARGAS FILAS SE REGISTRARON EN LA TIENDA UBICADA EN O'HIGGINS ESQUINA MAIPÚ. INCLUSO POSTERIOR AL CIERRE DEL LOCAL, HUBO ALGUNOS QUE ESPERARON ALGO MÁS DE TIEMPO. HOY DEBERÍA ABRIR DE NUEVO.

Instagram un “remate final” donde puso “todo a 5 lucas”, lo cual desató una auténtica “fiebre de consumo” en las 51 tiendas que posee Corona a lo largo del país, y Copiapó no fue la excepción.

En la tienda ubicada en la intersección de las calles O'Higgins y Maipú, en el centro de la capital regional, se pudo apreciar una larguísima fila.

“Iba cruzando y vi tanta gente, así que consulté y vi que estaba en remate todos los productos”, comentó Priscilla Samaniego, quien presa de la cu-

riosidad por la fila, decidió sumarse para ver si, con suerte, podía encontrar “algo que me guste”. “La fila va bien expedita y van avanzando por grupos”, añadió.

Por su parte Jeannette Alfaro dijo que se enteró por otra vía del remate de la tienda: “Llevo poco (en la fila), unos minutos, por la radio supe que estaba la promoción, pero hasta ahora no han dicho nada”.

Y es que fue tanto la demanda por los productos, que el recinto debió cerrar temprano sus puertas. Pasadas las

18:00 horas, aún quedaban personas haciendo fila, como fue el caso de Luis Pérez, quien se enteró en medio de la fila que “mañana (hoy) a las 11 de la mañana abrirán de nuevo, está cerrado pero estamos por siacaso, decían que los sistemas estaban colapsados pero vimos gente saliendo con ropa (de la tienda)”, afirmó el transeúnte que hizo la fila presuntamente en vano.

Lo ocurrido en Copiapó, se replicó en otras sucursales del país, y seguirá así en los días venideros hasta agotar stock. ☞